

## 「他人事」ではない、「自分事」

前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう

2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命

「まさか・・・渡って来るとは」でなくて、  
「渡って来るかもしれない」、「かもしれない」運転で事故防止

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

## 深夜1時 止まっていた乗用車に大型トラックが追突

大型トラック横転、止まっていた乗用車の68歳男性死亡

◇前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2020/3/8(日) 6:05

8日午前1時40分頃、静岡県の国道バイパスで、何らかの理由で走行車線に止まっていた乗用車に大型トラックが衝突して、大型トラックが横転、さらに軽乗用車が追突しました。この事故で2人が病院に搬送されましたが、乗用車を運転していた会社員の男性(68)が死亡、軽乗用車の運転手(42)が軽傷です。大型トラックの運転手にはけがはありませんでした。

## 夜11時 雪かき中、市道を横断していた男性

軽乗用車にはねられ、病院に搬送

軽自動車の男性、「前を見ていなかった」

◇夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇「まさか・・・渡って来るとは」でなくて、「渡って来るかもしれない」「かもしれない」運転で事故防止◇

2020/3/7(土) 12:04

6日午後10時50分ごろ、北見市の市道で、雪かき中に道路を歩いて横断していたが軽乗用車にはねられる事故がありました。男性は頭などを強く打ち、病院に搬送されました。警察は軽乗用車を運転していた男性(30)を現行犯逮捕しました。男性は調べに対し、「前を見ていなかった」と話している。

## 夕方5時 信号待ち車に追突 10台が次々巻き込まれる

4人が軽傷

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

2020/03/08 07:56

7日午後4時50分ごろ、大阪府の国道で、高速の出口から国道に合流したクレーン車が、信号待ちをしていた乗用車に追突。その前で信号待ちをしていた乗用車などあわせて10台が次々と巻き込まれたということです。この事故で乗用車に乗っていた4人が病院に搬送されましたが、軽傷だということです。